

## CINTIA CONSIGUE LA PRIMERA PLAZA



Los días 16 y 17 de Abril se ha celebrado en la localidad alemana de Grossburgwedel (Hanover) la primera jornada de la Bundesliga de gimnasia artística femenina de la actual temporada. Para ello, se desplazaron al lugar nuestra gimnasta Cintia Rodriguez y el técnico Pedro Mir, para competir formando parte del equipo del Club TSV 1861 Tittmoning, equipo que se estrenaba en la división 3, después de su ascenso el pasado año desde las ligas regionales de Bavaria.

El estreno no podía salir mejor. El equipo, con una de las plantillas más jóvenes de la liga, dio la sorpresa y se clasificó en primer lugar, consiguiendo los diez primeros puntos, liderado por una excelente Cintia, que ocupó la primera plaza de la clasificación general individual.

En el cómputo total de las tres divisiones, Cintia se vio superada únicamente por tres gimnastas de la división 1, la rusa Anna Pavlova, la húngara Tünde Csillag y la alemana Lisa Katharina Hill.

La próxima jornada se celebrará los días 18 y 19 de Junio.